

明石商業高校 福祉課 実習生報告・感想

前回は 通所で R6 年 8 月 19 日～23 日間 介護実習生 1 名を受け入れました。今回は病棟にて介護実習を R7 年 1 月 20 日～1 月 31 日間 で実習生 2 名を受け入れました。実習感想と報告書をいただきました。

笑顔で「ありがとう」の一言に やりがいを感じた...

片濱 優莉

2 週間でたくさんの事を経験する事が出来ました。要援護高齢者の介護は大変な事もたくさんあるけど、利用者さんに**笑顔で「ありがとう」と言われるのが一番やりがい**を感じました。職員さんもやさしく丁寧に介護について指導していただきました。実習で学んだ事をこれからに活かし、学校での学びとプラスして深めていくと共に、将来のために **体験し学んだ事を活かせるように頑張りたい**と思います。2 週間ありがとうございました。

現場実習に 超緊張 &

要援護高齢者の日常生活を拝見し 貴重な体験

児玉 若奈

前回の通所での実習に続き 今回は 病棟で 2 週間の 介護実習を体験し様々なことを学びました。療養課では、通所に比し より要介護度が高い方々がおられました。**初めて行うベッド・排泄・入浴の移乗介助にとっても緊張**しました。また 利用者の方々とお話をしたり、レクを行っている時は **元気な姿や日常生活を拝見して、明るい気持ち**になりました。現場実習で体験させていただき、**実習前より大きく成長**することができました。職員の方々も優しく介助について 指導していただき貴重な経験になりました。2 週間の実習ありがとうございました。

※ 感謝のお手紙をいただきました。
掲載します。



拝啓
梅花の候、貴施設におかれましては、益々のご増祥のこととお喜び申し上げます。
このたびは、介護実習でお世話になりました。ありがとうございました。
初日から戸惑うことが多く、上手く介助ができません。職員の方にアドバイスを頂き、上手く介助できるようになりました。また、排泄介助や食事介助は、初めての見学、実践でした。実習前より何倍も成長することができました。
この経験を活かして、学校でたくさん勉強を重ねて成長した自分を見て頂こうと思います。
また、ホランテアで訪問させて頂きますのでその時は宜しく願います。
略儀ながらお手紙にてお礼を申し上げます。
敬具

令和七年 二月十日
明石商業高等学校 福祉科
児玉 若奈

老人保健施設 あざざりむつみ荘
理事長 横山 光昭様